



Artikel publiziert am: 31.07.10

Datum: 15.03.2011 - 12.44 Uhr

Quelle: <http://www.ovb-online.de/tennis/nachwuchs-mittwoch-heufeld-861319.html>

Nachwuchs ab Mittwoch in Heufeld

Zum elften Mal treffen sich die oberbayerische Tennisjugend und viele Spielerinnen und Spieler aus dem nationalen und internationalen Tennis beim Heufelder Jugend- und Nachwuchsturnier. Das im Jahr 2000 erstmals anlässlich der 25-Jahr-Feier initiierte Turnier hat sich inzwischen zu einem der größten offenen Jugend- und Nachwuchsturniere in Oberbayern entwickelt. Wie üblich findet das Turnier in der ersten Ferienwoche vom kommenden Mittwoch, 4. August, bis zum Sonntag, 8. August, statt.

Wie im letzten Jahr rechnet die Turnierleitung mit rund 300 Teilnehmern aus dem In- und Ausland. Das Organisationsteam und über 70 ehrenamtliche Helfer werden dafür sorgen, dass das Turnier für die Teilnehmer wieder ein besonders Erlebnis wird.

Beteiligen können sich Spielerinnen und Spieler der Altersklassen U21, U18, U16, U14, U12, U10, Midcourt und Kleinfeld. Parallel zu den Einzelwettbewerben werden auch Doppelwettbewerbe in den verschiedenen Altersklassen ausgetragen. Dazu kommen noch zwei Mixed-Wettbewerbe in den Altersklassen U21 und U15.

Gerade die Möglichkeiten, während des Turniers nicht nur an Einzelwettbewerben sondern auch an Doppel- und Mixed-Konkurrenzen teilnehmen zu können, machen den Reiz dieses Turnieres aus. Darüber hinaus gibt es ein umfangreiches Rahmenprogramm.

Am Freitag, 6. August, wird gegen 18 Uhr wieder ein Show-Match geboten. Dazu haben sich die Veranstalter etwas Besonderes einfallen lassen. Es spielt der deutsche Vizemeister und Weltranglistenspieler im Rollstuhltennis, Karl Seidl, gegen den Weltranglistenspieler Karl Lotz. Nach dem Showmatch findet die traditionelle Players-Night statt, für den musikalischen Rahmen sorgt die Liveband "SoundChip".

Am Samstag, 7. August, werden die Endspiele in den Kleinfeld- und Midcourt-Wettbewerben ausgetragen. Traditionell wird die Siegerehrung für die kleinsten Teilnehmer am Turnier durch den Schirmherrn, Bürgermeister Franz-Xaver Heinritzi, durchgeführt. Am Sonntag, 8. August, finden die Finals für die "Großen" im Einzel und die Doppelkonkurrenzen statt. Nach Abschluss aller Wettbewerbe werden die Sieger und Platzierten mit Pokalen und Sachpreisen ausgezeichnet. re